



Communiqué de presse - Paris, le 11 septembre 2014

Réaction d'Anne Hidalgo suite au décès d'Etienne Schlumberger

« J'ai appris avec tristesse le décès d'Etienne Schlumberger, membre de l'Ordre de la Libération.

Fervent défenseur de la démocratie et de la liberté, il s'était distingué par son courage lors de la Seconde Guerre Mondiale, en étant de tous les combats de la France Libre. Son engagement et son courage n'ont fait défaut ni à son pays ni à ses idéaux.

Il partageait les valeurs humanistes de Paris, Ville Compagnon de la Libération, où il était né. Jamais nous n'oublierons son engagement exemplaire, dont nous nous attacherons à faire vivre le souvenir dans le cadre du conseil des communes compagnons.

Au nom de Paris et en mon nom personnel, j'adresse mes sincères condoléances à sa famille, à ses compagnons et à ses proches. »

Anne Hidalgo
Maire de Paris

Contact presse : 01.42.76.49.61 / presse@paris.fr